

st.geörgler zytig

Kloster Notkersegg

Das Kloster im Quartier hat Zuwachs bekommen

Mehr auf Seite 8 »



QUARTIER ST. GEORGEN:

Quartier in der Corona-Krise

Der Quartierverein hat schnell reagiert und einen Flyer produziert, der die Möglichkeiten für Hauslieferungen im Quartier aufzeigte.

Mehr ab Seite 7 »

QUARTIER ST. GEORGEN:

Mitfahrbänkli für den Biserhof

Unten an der Bitzistrasse und oben am Kammelenberg werden jetzt Mitfahrbänkli als Ersatz für den abgelehnten Busbetrieb aufgestellt - bitte benutzen!

Mehr auf Seite 19 »

FREIZEIT UND KULTUR:

«mis Quartier – dis Quartier»

St. Georgen wird in der SRF-Sendung «mini Schwiiz – dini Schwiiz» am 18. August vorgestellt. Unbedingt reinschauen!

Mehr auf Seite 42 »



Die Musikgesellschaft dankt ihren Gönnern und Sponsoren!

Gold-Sponsor



Göner



Hauptsponsor

Gemeinsam
ernten wir mehr
Applaus

Engagement gehört bei uns zum guten Ton. Die Musikgesellschaft St.Georgen ist unser Partner.

Raiffeisenbank St.Gallen
raiffeisen.ch/stgallen

RAIFFEISEN
Wir machen den Weg frei

Langeweile in der Corona-Zeit? Nicht bei uns ...

Die MGSG blieb auch in der Corona-Zeit nicht ganz untätig ... Viele Mitglieder haben an einem Videoprojekt mitgewirkt. Dabei hat jeder zuhause seine Stimme des Stückes «I'm shipping up to Boston» von den Dropkick Murphys gespielt und mit dem Handy aufgenommen. Entstanden ist eine Videoaufnahme, die super klingt und auch toll aussieht. Hören und sehen Sie gerne die Aufnahme an auf:
<http://www.mg-st-georgen.ch> / <https://www.youtube.com/watch?v=zRl3aWBoMXY>
oder direkt scannen:



St. Jörgler Notenschlüssel



Skiweekend in Corona-Wirren

Eines sei hier schon mal verraten: Das Skiweekend der Musikgesellschaft St. Georgen - St. Gallen vom 13. bis 15. März verlief nicht ganz nach Plan. Und das ist noch untertrieben.

Der Plan war, am Freitagabend in die Lenzerheide zu reisen, dann am Samstag und Sonntag dort Ski zu fahren. Begonnen hat es mit der Absage der Partyband Fäschtbänkler, die in einer Skihütte am Freitag auftreten sollten. Dann, genau am Freitag der Abreise, verfügte der Bundesrat die bekannten Schliessungen. Unser Chat lief heiss. Wir entschieden am Ende, doch zu fahren. Graubünden hatte im Internet angekündigt, die Skigebiete erst am Montag zu schliessen. Es bestand also noch Hoffnung. Die Anreise zur Jugendherberge Lenzerheide verlief problemlos. Abends wanderten wir hoch ins Skigebiet. In eine erste Hütte kehrten wir ein für das Abendessen, in eine zweite, um ein bisschen zu feiern. Hier war der Gedanke an Corona weit weg, es sollte für lange Zeit der letzte Abend ohne Abstandsregeln sein. Der Rückweg führte zum Glück bergab, war aber angeheitert, im Dunkeln und im Schnee nicht ganze ohne.

In der Zwischenzeit war im politischen Hintergrund einiges gelaufen.

Bundesrat Berset stellte nochmals klar, dass das Verbot für Skigebiete ab sofort gelte und sonst hohe Strafen drohten. Und so war dann das ganze Skigebiet am Samstag geschlossen. Auch die Jugi hatte bereits auf



Corona-Modus umgestellt. Am Frühstücksbuffet durfte man sich nicht selbst bedienen, sondern liess sich die gewünschten Speisen vom Personal auf den Teller legen. Unsere Reiseleitung kontaktierte das Restaurant, in dem wir das Mittagessen für Samstag reserviert hatten. Dieses hatte geöffnet, war jedoch auf der anderen Seite des Skigebietes. Allerdings führte ein Winterwanderweg praktisch von un-

serer Jugi direkt zum Restaurant. Damit war unser Alternativprogramm schnell gefunden. Die wenigsten von uns sind regelmässige Winterwanderer, das Wetter war prächtig und wir genossen den Spaziergang. Diejenigen, die keine Winterschuhe dabei hatten, vielleicht etwas weniger. Das Mittagessen war lecker und wir konnten uns sehr viel Zeit lassen, wir hatten eine grosszügige Lounge ganz für uns. Für den Rückweg hatten wir vorsorglich Plastiksäcke eingepackt, damit rutschen wir auf der verwaisten Skipiste talwärts. Nicht alle Säcke hielten bis zum Schluss. Dennoch oder gerade deswegen war es ein Gaudi. Auch das Abendessen am Samstag konnten wir im vorgesehenen Restaurant geniessen, allerdings nur knapp. Nachdem wir das Lokal verlassen hatten, war auch hier die Saison frühzeitig zu Ende.

Für den Sonntag blieb uns in Sachen Wintersport nur noch eine Option: Langlauf. So kurvten wir auf gemiet-

Fortsetzung Seite 18



Fortsetzung von Seite 17

eten Skiern unterschiedlich elegant über und um den Heidsee. Hier sei noch angemerkt, dass lange Unterhosen praktischerweise von weitem nicht von Leggings zu unterscheiden sind. Danach blieb noch genügend Zeit, um bei einem Bier oder Mineral die Sonne zu geniessen. Das Highlight noch zum Schluss: Die Jugendherberge befindet sich unmittelbar neben der Piste. Daher konnten wir vor dem Langlauf mit Alpinskiern ein ganzes Stück richtig skifahren.



Nachwuchs

Wir gratulieren Kathrin und Adrian Zigerlig herzlich zur Geburt von Noah am 26. Februar 2020.



Am 10. März 2020 hat Joris das Licht der Welt erblickt. Herzlichen Glückwunsch an Daniela und Dominic Fries zu ihrem Nachwuchs.



Abendunterhaltung NEU am Samstag, 12. September 2020

Neues Datum aufgrund der Absage am 25. April 2020 wegen des Coronavirus.

Die Musikgesellschaft St. Georgen - St. Gallen unter der Leitung von Christoph Hunziker lädt Sie herzlich zur diesjährigen Abendunterhaltung unter dem Motto OPENAIR, am 12. September 2020, 19.30 Uhr, im Adlersaal St. Georgen, ein.

Eröffnet wird der Konzertabend durch die Juniordrums und die GallusWinds der Musikschule St.Gallen. Saalöffnung 18.30 Uhr, Eintritt: CHF 15.00, für Passivmitglieder mit Flyer CHF 10.00. Rahmenprogramm mit Sketch und Tombola.

Wir freuen uns auf Sie!

Unsere nächsten Auftritte und Konzerte ...

(vorbehältlich Corona-Situation)

Freitag, 19. Juni 2020, Ständli

19.30 Uhr Rest. Linsebühl

20.30 Uhr Rest. Adler

21.15 Uhr Rest. Trübli

Sonntag, 30. August 2020, 11.00 Uhr

Ringelberg-Gottesdienst St. Georgen

Samstag, 12. September 2020, 19.30 Uhr

Abendunterhaltung im Adlersaal St. Georgen

(Aufgrund der Verschiebung der Abendunterhaltung findet dieses Jahr kein Herbstkonzert statt)

Musikgesellschaft St. Georgen St. Gallen

